
Compte rendu du 1er Conseil d'École 

Date : 15 octobre 2023 

Heure : 17h00-18h45 

 

Présents : 

• Directeur de l’école : Esvan Laurent 

• Enseignants :  

Madame Anchyse, madame Jaouen, madame Calvez, madame Sellin, madame Guillou, monsieur Cam, 

madame Bouédec, madame Georges, monsieur Sohier 

• Parents d’élèves :  

Madame Thaeron, madame Bourhis, madame Le Barillec, madame Le Grouiec Marina, madame Becourt, 

madame Plouzennec, madame Launay, madame Usandizaga Laforge 

• DDEN :  

monsieur Kergourlay, madame Boittin Bardot 

• Municipalité :  

Madame Lesca, madame Mayot 

Excusés : 

Monsieur Nhim, professeur des écoles ; madame Legrain, professeur des écoles ; madame Gautier, parent d’élèves ; 

madame Guezenec, parent d’élève 

 

1. Ouverture de la séance 

Le président du conseil d’école, monsieur Esvan, ouvre la séance à 17h. Il rappelle l’ordre du jour et les objectifs de 

cette première réunion. Un tour de table est réalisé afin que chacun se présente. Les DDEN expliquent leurs missions. 

Les membres votent l’adoption du conseil d’école à l’unanimité. 

. Adoption du règlement intérieur 

Le règlement intérieur de l’école est soumis à l’approbation du conseil. Le conseil discute des modifications apportées 

par rapport à l’année précédente. Après discussion, le règlement est adopté à l’unanimité. Le nouveau règlement et 

ses annexes (charte simplifiée de la Laïcité, code de bonne conduite, charte du bon usage des tablettes, charte du bon 

usage des ordinateurs et d’Internet, règlement du temps périscolaire) seront publiés sur le site Internet de l’école après 

les vacances d’automne. 

4. Présentation des projets de l’année 

Les enseignants présentent les projets pédagogiques prévus pour l’année : 

• Bilan projet CNR 

• Présentation du projet d’école 

• Projets pédagogiques et sorties scolaires 

ATE  

Le projet est mené par M Cam, les élèves de CE 1/CE 2 ont donc signé la charte. Afin d’être de nouveau labelisé, il 

faudrait un nouveau référent scientifique. La municipalité prépare cette transition. 

Monsieur Cam souhaiterait travailler sur la mise en place de panneaux d’informations. Il aurait besoin de connaître le 

nom d’entreprises capable de réaliser les panneaux et éventuellement de l’aide de la graphiste de la mairie. 



Jusqu’à 5 000 euros pourront être investis cette année (subvention année dernière de 1 600 euros + subvention mairie). 

Il est impossible de demander une nouvelle subvention OFB tant que la première n’a pas été utilisée. 

Une demande de financement participatif par le biais de la plateforme "La Trousse à Projets" , ouvrant droit à des 

subventions sera réalisée en accord avec les membres du conseil :  9 membres pour, 3 contre, 4 abstentions. 

Aménagement de la cour, aménagement des centres d’apprentissage… 

Nous sommes dans l’attente de la réponse de subvention du ministère des sports quand à l’aménagement de la cour 

de récréation en cours active. Si nous l’obtenons, une concertation aura lieu avec les membres de la communauté 

éducative pour valider ou corriger le projet. La mairie indique que pour le moment rien n’est décidé de leur côté. 

En fonction des choix budgétaires quand à l’investissement (mise en place d’un plan de renouvellement du matériel 

informatique de l’école en partenariat avec CCA ?, obtention de la subvention cour active…), il est possible que nous 

continuions à travailler sur la mise en place des centres d’apprentissage et sur l’aménagement de la cour. Le directeur 

indique que la rédaction d’un projet CNR n’est pas certain et cela en raison du manque de visibilité de leur traitement. 

Erasmus + 

Afin de nous familiariser avec les modalités administratives d’un projet Erasmus et afin de répondre aux objectifs fixés 

dans le projet du consortium, quatre enseignantes partiront en formation en Italie sur le thème → « Diversité en classe 

: enseigner la tolérance et surmonter les préjugés et la discrimination" 

Nous sommes confrontés à plusieurs difficultés : familiarisation avec les démarches administratives, plateformes 

informatiques, et obtention des fonds avec le collège… 

Cette expérience devrait nous permettre de partager avec d’autres collègues leurs expériences Etwinning, d’accueil 

d’enseignants étrangers… Ce premier réseau devrait faciliter l’élaboration d’un projet de mobilités pour nos élèves 

l’année prochaine. 

Le conseil est en accord à l’unanimité pour la coopérative avance aux enseignantes la somme correspondant à l’achat 

des billets d’avion et cela-même que le projet n’est pas validé à ce jour. 

 

 

Assistante de langue  

L’assistante de langue nous a indiqué à la rentrée devoir rentrer dans son pays pour des raisons administratives. Nous 

sommes à la recherche d’un nouveau candidat. 

Projet vélo 

En raison de la fermeture de l’auberge de Concarneau pour travaux, le directeur a commencé à travailler sur un projet 

avec deux nuitées du côté de Beg-Meil. Avant de continuer plus en avant ce projet, il avait besoin d’avoir l’aval du conseil 

quand à son financement. 

Les membres du conseil votent à l’unanimité :  

- accord de la mise en place du projet malgré le coût important (environ 4 000 euros de plus à prendre en charge 

par la coopérative scolaire), pour les élèves de madame Legrain et les CM 1 de madame Bouédec 

- non participation des élèves de CM 2 de madame Bouédec et cela afin de réduire les coûts 

- une participation des familles à cette sortie aux alentours des 70 euros 

Classe transplantée en milieu montagnard 

Il sera proposé aux élèves de CM2 pour la dernière fois cette année. Malgré un aménagement du planning, le coût est 

supérieur à celui de l’année dernière. Le directeur a cependant décider de ne pas augmenter la participation des parents 

au projet. 

• Présentation des événements culturels, sportifs ou autres 

5. effectifs 



• 217 élèves présents au 18 septembre 2024 (-5 par rapport à 2023) 

• 7 TPS devraient arriver d’ici janvier 2025. 

• 42 élèves en CM 2  

• Une légère baisse des effectifs à la rentrée prochaine, petits groupes en CP et en CE 1 

6. Questions budgétaires 

• Présentation du bilan comptable 2023/2024 du budget de la coopérative USEP 29 (avec prise en compte 

prévision budget ATE déficit d’environ 2 000 euros) 

• Prévision budget USEP 2024/2025 : déficit d’environ 12 000 euros. Les membres du conseil sont en accord 

avec cette prévision. 

• Budget investissement : pour répondre aux besoins de renouvellements du matériel informatique, pour 

enrichir la réflexion autour des aménagements des centres d’apprentissage, pour l’aménagement de la cour de 

récréation ? 

7. la sécurité sur l’école 

- commission de sécurité 

-PPMS et incendie 

Le premier exercice incendie a eu lieu du côté de l’élémentaire en présence d’un pompier. Tout s’est très bien passé. 

Le premier exercice PPME attentat/intrusion aura lieu après les vacances , l’exercice PPMS tempête/confinement se 

fera en fin d’année scolaire. 

8. le protocole phare 

10 heures d’enseignement par classe, participation à la journée contre le harcèlement, vers la labellisation niveau 1 

Le directeur rappelle que protocole Phare, basé sur la préoccupation partagée, apporte de bons résultats sur le climat 

scolaire. Il rappelle que tous les élèves peuvent à un moment donné adopter un comportement inadapté au sein d’un 

collectif. 

9. Divers 

• Agrandissement de la cour de l’élémentaire 

• Cross de la solidarité 

• Spectacle de fin d’année 

• Stage de remise à niveau 

• Interphone 

• Clés 

• Travaux dans la salle RASED 

10. Clôture de la séance 

La séance est levée à 18h45.  

 

Signature du président du conseil d’école 

Signature du secrétaire de séance 

 


